
ПРИЗНАТЬСЯ, НАПРАШИВАЛАСЬ ОНА 
УЖЕ ДАВНО. ПРИЧЁМ ШЛА НЕ СВЕРХУ, 

ОТ ВЛАСТНЫХ СТРУКТУР, А, КАК ГОВОРИТСЯ, 
СНИЗУ — НЕПОСРЕДСТВЕННО ОТ ЖИЛЬЦОВ 

МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ (МКД). 
И ДОМОВ ТАКИХ В ГОРОДЕ СВЫШЕ 450!

При этом старшие по домам избра-
ны менее чем в половине МКД, 
и  эти «избранники» уже нахле-

бались сполна, не  имея опыта в  рабо-
те и необходимых знаний, путаясь в по-
стоянно меняющихся законах, не  имея 
четко выстроенных отношений с работ-
никами МУП «Технодом». А  ведь, каза-
лось бы, чего проще: взять «Технодому» 
и  обучить своих, по  сути, помощников, 
своевременно давать им  информацию, 
поддерживать с ними дружеские, прак-
тически профессиональные связи, как 
это делается управляющими компания-
ми в некоторых городах нашей области. 
Но нежелание идти по тропе взаимовы-
годных отношений как раз таки и при-

вело к этой самой «инициативе снизу», 
которая оформилась 16 февраля на уч-
редительном собрании, принявшем 
принципиальное решение — Совет стар-
ших по домам нужен. 

Он  необходим для продолжения обу-
чения старших по домам, их ознакомле-
ния с часто меняющимся законодатель-
ством в сфере ЖКХ, обучения и контро-
ля за  исполнением своих обязательств 
работниками управляющей компании, 
умения написать жалобу в  органы вла-
сти или подать иск в суд.

Надо сказать, спор о  форме вновь соз-
данного объединения шел долго и непро-
сто. Было мнение оформиться как «Ас-
социация советов МКД», остаться обще-
ственной организацией без образования 
юридического лица или с таковым. После 
многократных заседаний и  споров побе-
дило все же здравое мнение. Поэтому, что-
бы не заниматься подготовкой Устава и его 
регистрацией, принято решение войти 
в уже созданное «Объединение потребите-
лей жилищных и коммунальных услуг по за-

щите прав и  законных интересов». Были 
написаны собственноручные заявления 
в данное объединение и избран председа-
тель нашего городского отделения в лице 
Николая Степановича КУЗНЕЦОВА, ко-
торый хорошо зарекомендовал себя в про-
екте «Городской контроль ЖКХ», поддер-
живаемый местным отделением КПРФ.

Было принято решение собираться 
в  «Бажовке» каждый второй четверг 
месяца в 18:00. В этом месяце встреча 
выпадает на 14-е число. 

Стоит отметить, что после приня-
тия всех организационных мер вроде  бы 
можно вздохнуть свободно и  начать ра-
боту, но возникло странное препятствие 
со  стороны городских властей о  яко-
бы невозможности работы нашего объе-
динения на  базе библиотеки, поскольку 
это не соответствует профилю работы дан-
ного учреждения. Пришлось срочно пере-
именоваться в Клуб «Добрососед». Сегодня 
он и продолжает свою работу по информи-
рованию и обучению старших по домам.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА
пресс-секретарь Клуба «Добрососед»
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 Актуально

НТГРЭС: не успела открыться, 
а уже авария за аварией!

ИДЁТ ВТОРАЯ НЕДЕЛЯ, 
КАК ЛЕСНИЧАНЕ СИДЯТ БЕЗ 

ГОРЯЧЕЙ ВОДЫ. В КАСТРЮЛЬКАХ 
КИПЯТЯТ ВОДУ, ЧТОБЫ ПОМЫТЬ 
ДЕТЕЙ И САМИМ ОПОЛОСНУТЬСЯ. 
В РАЗГАРЕ САДОВО-ОГОРОДНЫЙ 

СЕЗОН. ОТТОГО ПОТРЕБНОСТЬ 
В ГВС КАК НИКОГДА ВЫСОКА. 

ПЫЛКИЕ ОБЕЩАНИЯ ТОГО, 
ЧТО В БУДУЩЕМ МЫ, ГОРОЖАНЕ, 

И ВОВСЕ ЗАБУДЕМ ОБ ОПРЕССОВКАХ, 
ВИДИМО, ОБЕЩАНИЯМИ 

И ОСТАНУТСЯ.

В. ПИСАРЕНКО

Не успела новая станция, как 
говорится, «раскачаться», 
как тут же начала давать 

сбой. По сведениям из собствен-
ных  источников, тогда, в студе-
ном декабре, открыли ее фор-
мально. А деньги, предназначен-
ные под строительство объекта, вро-
де как, далеко не все на него пошли, 
осев своей внушительной частью 
в глубоких карманах на разных 
уровнях нашей системы. Зато пыли 
в глаза напускали прилично, засве-
тив далеко не последние фигуры 
уральского региона, в лице Пред-
седателя Правительства Сверд-
ловской области ПАСЛЕРА и 
непосредственно ее губернатора 
КУЙВАШЕВА. Трубили о возрожде-
нии НТГРЭС везде, где только мож-
но, вплоть до федеральных каналов. 
А на деле вон оно как вышло. Сидим 
без горячей воды... 

Процесс возведения электро-
станции на протяжении всех лет 
ее строительства, регулярно осве-
щался местными средствами мас-
совой информации и пресс-служ-
бой в прошлом филиала ОАО «ТГК 
№ 9» «Свердловский». Мол, гляди-
те, ребята, все предельно прозрачно 
и честно! За каждый «рубель» вам 
отчитываемся... Предлагаю коро-
тенько вспомнить о том, как шла 

стройка века. 
В ноябре 2012-го общественно-

сти стало известно об амбициоз-
ном инвестиционном проекте ЗАО 
«КЭС-Холдинга», чьим результатом 
должна была стать вдвойне мощ-
ная ГРЭС, чем прежде функциони-
рующая. На церемонию закладки 
первого камня в основание буду-
щей станции собрались все заин-
тересованные стороны: инвесторы, 
строители, работники НТГРЭС. Тог-
да Паслер назвал ее строительство 
огромным шагом вперед для нашей 
территории, а также отметил уни-
кальность задумки энергетиков. 
С ним был солидарен и ген. дирек-
тор ЗАО «КЭС-Холдинг» Б. ВАЙН-
ЗИХЕР, который оценил стоимость 
своей задумки в 17 млрд руб. Что-
бы высоким целям благоволили 
высшие силы, камень освятил на-
стоятель прихода во имя святителя 
Иоанна митрополита Тобольского 
иерей А. КУЗНЕЦОВ. 

Спустя три долгих года, прошлой 
зимой, 15 декабря парогазовая те-
плоэлектростанция, наконец-то, 
открылась! 

«Это важнейшее событие для 
энергетики всего региона и большой 
шаг к развитию северных террито-
рий, к улучшению качества жизни 
людей, — подчеркнуто заявил тогда 
Куйвашев. — Сегодня вопросы мо-
дернизации отрасли для Среднего 
Урала особенно актуальны, посколь-
ку энергетическая система области 
не только одна из крупнейших в Рос-
сии, но и одна из самых возрастных».

Премьер Паслер: «Свердловская 
область находится в уникальной си-
туации: реализуется сразу четыре 
инвестпроекта по модернизации 
энергомощностей. Думаю, такими 
темпами развития энергосферы не 
может похвастаться больше ни 
один регион».

«Для нас открытие НТГРЭС — 
двойной праздник. 65 лет назад мы 
открывали ее, теперь ввели в экс-
плуатацию обновленную станцию. 
Уверен, она еще отметит столетие 
и будет долгие годы служить на бла-

го уральцам. А у жителей Нижней 
Туры в домах всегда будет свет 
и тепло», — патриотично отметил 
Вайнзихер.

Чуть позже строительство нового 
блока Нижнетуринской ГРЭС было 
признано событием года в России! 
Однако уже этой весной станция 
дала первый сбой (!), поставив под 
сомнение, как писали «Вечерние 
ведомости» от 23 мая, своевремен-
ное начало отопительного сезона. 
Издание передало, что на НТГРЭС 
случилась крупная авария, и дан-
ное ЧП может привести к тому, что 
в Н. Туре и Лесном все лето не будет 
горячего водоснабжения. 

Многие расценили это как 
«вброс» недостоверной информа-
ции. Однако, узнав в конце июня, 
что лесничане, действительно, поч-
ти до конца летней поры останутся 
без наиважнейшего ресурса, пово-
да не доверять екатеринбургскому 
СМИ не осталось. 

27 мая выше обозначенная га-
зета снова запестрила новостью 
об очередном ЧП на электростан-
ции (!), реконструированной без 
году неделя. По предварительным 
данным, сотрудники предприя-
тия не произвели продувку котла 
перед запуском, из-за чего и про-
изошла авария. «Степень повреж-
дений может быть разная. Вплоть 

до разрыва газохода», — сообщил 
«Вечерним ведомостям» источник 
на Нижнетуринской ГРЭС. На фото 
видны клубы черного дыма — этого 
не должно быть. Последствия, судя 
по всему, весьма серьезные. 

По словам специалистов, уже 
на протяжении нескольких месяцев 
из Ростехнадзора в адрес элек-
тростанции приходят замечания 
о необходимости устранения 
нарушений, допущенных при 
строительстве ГРЭС. Возможно, 
игнорирование данных предпи-
саний и привело к печальным по-
следствиям.

Напомним, в рамках реализации 
инвестпроекта предусмотрены два 
моноблока, оснащенных газовой и 
паровой турбинами. Парогазовый 
цикл работы сегодня внедрен прак-
тически на всех станциях Европы. 
Мощность каждого блока — 230 МВт. 
Электрическая мощность новой ТЭС 
составляет 460 МВт, тепловая — 
522 Гкал/ч. Стоимость реализа-
ции проекта — свыше 20 млрд руб. 

Новая ТЭС позволит значи-
тельно улучшить энергоснабже-
ние, снизить себестоимость те-
пловой и электрической энергии 
и создать новые возможности для 
развития городов Н. Туры и Лес-
ного. Увы, но пока этими возмож-
ностями и «не пахнет»... 

 По просьбам читателей

 Выборы–2016

О том, до чего достроились

Чтобы жить с комфортом
Об идее создания Совета старших по домам

Расценки 
на услуги 
ИД «Резонанс»
ИП Овинов Василий Михайлович, 
ИНН 663000093566, уведомляет 
кандидатов, избирательные объеди-
нения, участвующие в выборах депу-
татов Государственной Думы Феде-
рального Собрания Российской Фе-
дерации, депутатов Законодатель-
ного Собрания Свердловской обла-
сти, в  органы местного самоуправ-
ления муниципальных образований 
в  Свердловской области 18  сентя-
бря 2016 года о предоставлении пе-
чатной площади в газете «Резонанс» 
и  оказании полиграфических услуг 
по следующим расценкам:

Газета «Резонанс»:

1 кв. cм ч/б — 25 рублей; 
1 кв. cм цвет — 27 рублей.
Размещение на  первой полосе  — 

стоимость увеличивается в два раза; 
на  последней полосе  — стоимость 
увеличивается на 30%.

Полиграфические 
услуги/работы:

— широкоформатная печать на бан-
нере — от 250 рублей/кв. м*;

—  изготовление магнитов  — от 
15 рублей/шт.*;

—  печать полноцветных листовок 
А4 — от 22 рублей/лист*;

—  печать черно-белых листовок 
А4 — от 1,56 рубля/лист*;

— печать листовок А4 в два цвета — 
от 3,12 рублей/лист*;

— изготовление цветных визиток — 
от 2,75 рублей/шт.*;

—  изготовление черно-белых визи-
ток — от 0,97 рублей/шт.*;

—  изготовление карманных кален-
дарей — 4,4 рублей/шт.*;

—  изготовление календарей-доми-
ков — от 33,5 рублей/шт.*

* Цена зависит от тиража заказы-
ваемой продукции.

Обращаться: г. Нижняя Тура, 
ул. Свердлова, 135.

Контактный телефон 8-904-540-
6666

В. ОВИНОВ
главный редактор 

издательского дома «Резонанс»

НТГРЭС.  Фото из сети интернет

Куда 
обратиться
В  Нижнетуринской районной тер-
риториальной избирательной ко-
миссии работает «горячая линия» 
для обращений граждан. Прием со-
общений организован по  телефону 
2-76-86. Время работы «горячей ли-
нии»: в рабочие дни с 09:00 до 18:00 
(в пятницу — до 17:00).

По инф. Нижнетуринской ТИК


